
 
 

  

Unser Angebot 

  Unser Konzept 

Bei uns gibt es Therapien für Kinder und 

Jugendliche und Erwachsene mit Autismus. 

Wir bieten: 

• Frühförderung für Kleinkinder mit Eltern 

• Trainings für Eltern 

• Einzeltherapie und Gruppentrainings  

• Hilfe beim Start in den Beruf 

• Vernetzung aller Helfenden 

Eine Therapie startet mit einer Untersuchung.  

So finden wir die aktuellen Probleme heraus.  

Wir formulieren gemeinsam Ziele.   

Dann suchen wir die richtigen Bausteine für 

die Therapie aus. Die Therapie soll zur Person 

und zur Familie passen.  

Wir überprüfen immer wieder, wie weit wir 

gekommen sind. Wenn es nötig ist, verändern 

wir Ziele und Bausteine. 
 

 

Menschen mit Autismus haben oft 

unterschiedliche Probleme im Alltag. 

Wir suchen gemeinsam nach Lösungen. 

 

Wir nutzen Therapien, die gut erforscht 

sind. 

Und wir forschen auch selbst. So können 

wir Autismus besser verstehen und in 

Zukunft noch bessere Therapien finden. 

Menschen mit Autismus in Marburg und 

der Region sollen schneller die 

bestmögliche Hilfe bekommen. 
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 Unser Team 

Bei uns arbeiten Leute mit ganz unter-

schiedlichen Berufen.  

Wir sind Fachleute für seelische Krank-

heiten, für Sprachstörungen oder für die 

Kindheit.  

Alle haben sich auf Autismus 

spezialisiert.  

 

Wir arbeiten zusammen mit der Spezial-

Ambulanz für Autismus und mit der Klinik 

für Kinder- und Jugend-Psychiatrie.  

Zusätzliche psychische Erkrankungen 

können ebenfalls behandelt werden. Wir 

arbeiten eng mit niedergelassenen 

Kolleginnen und Kollegen zusammen. 

 



 
 

Marburger Institut für 
Autismusforschung und Therapie 

06421 58 63908 

mariat@uni-marburg.de 

Haus Bethanien, Schützenstraße 49 

35039 Marburg 

Forschungsgebäude der Klinik für Kinder- 

und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und 

Psychotherapie 

Zu Fuß vom Hauptbahnhof in 15 Min. 

Mit dem Bus Linie 8 

Autobahnausfahrt Marburg Mitte  

Es gibt Parkplätze und ein Parkhaus 

in der Rudolf-Bultmann Straße. 
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